

Plus loin, je donne la liste des livres de texte qui servent aux élèves, et des ouvrages que nous leur conseillons d'étudier.

Il n'est peut-être pas nécessaire d'ajouter que les classes, la salle d'étude sont pourvues de grands tableaux en ardoise, ce qui permet aux professeurs de faire travailler plusieurs élèves à la fois, et ce qui facilite les démonstrations d'arithmétique et d'algèbre quand elles sont un peu longues.

Les meubles destinés aux élèves, tels que pupitres, bureaux et chaises, ont été faits et disposés d'après les principes les plus généralement recommandés en pédagogie.

J'ai l'honneur d'être,

Monsieur le Surintendant,

Votre serviteur,

H. A. VERREAU,  
*Principal.*

